
インターンシップ体験レポート

林業職のインターンシップに参加したＥさんの場合

⼭梨県庁のインターンシップに参加し、今年度⼭梨県職員
となった新⼊職員の⽅にインタビューを⾏いました。

Ｑ１．インターンシップに参加して得られたものはありましたか︖

県庁職員として働く
姿が想像できた！！

実際に業務を経験することで、県庁職員の業務についてのイメー
ジと現実のギャップを埋めるとともに、県庁職員として働いている
自分の姿を想像することができました。
説明会では伝わりづらい事務所の雰囲気も一日を事務所で過ごす

ことで、実際の状況を知ることができました。
業務に取り組む職員を間近に⾒て、会話をする中で、⼊庁へのモ

チベーションを上げることができました。

Ｑ２．職場の雰囲気や、先輩職員はどうでしたか︖
実施期間中、こちらの質問に対して資料などを⽤意し、平易な⾔

葉を⽤いて分かりやすく説明してくれました。些細な疑問について
も真摯に対応してくれました。
どの職員も褒め上手で、和やかな雰囲気で緊張をほぐしつつ、や

る気を引き出してくれました。
常に話しかけやすい雰囲気で、業務の疑問点などを尋ねやすかっ

たです。

Ｑ３．インターンシップへの参加を検討している学生への
アドバイスをお願いします︕
事前に⼭梨県のホームページやパンフレットを参考に⼭梨県の森

林について調べておき、疑問点や確認したいところを整理したうえ
で臨むとより有意義なインターンシップにできると思います。


